Résumé du Polycopié : Sous titre : Programmes de prévention et de lutte contre la fièvre de la vallée du rift

Résumé:
Cette étude se concentre sur l'étude du traitement, de la prévention et de la lutte contre la fièvre de la vallée du Rift (FVR), une zoonose virale qui affecte les humains et le bétail dans certaines régions d'Afrique et de la péninsule arabique dans le cas de son émergence en Algérie. Ce travail de recherche met l'accent sur l'importance de l'approche "One Health" (une seule santé) pour la gestion intégrée des maladies infectieuses qui impliquent des interactions complexes entre les êtres humains, les animaux et l'environnement.

Abstract: 
English translation : This study focuses on the investigation of the treatment, prevention, and control of Rift Valley fever (RVF), a viral zoonotic disease that affects humans and livestock in certain regions of Africa and the Arabian Peninsula, in the case of its emergence in Algeria. This research emphasizes the importance of the "One Health" approach for integrated management of infectious diseases that involve complex interactions between humans, animals, and the environment.
